

Patrice Emery Lumumba : qui était le héros de l'indépendance congolaise

BBC Afrique, 17 janvier 2021 Patrice Emery Lumumba : trois questions essentielles sur le héros de l'indépendance congolaise Patrice Lumumba, premier Premier ministre élu de la République démocratique du Congo après l'indépendance du pays vis-à-vis de la Belgique le 30 juin 1960, sera assassiné quelques mois après son entrée en fonction, le 17 janvier 1961.

Provoquant un engouement international, cette mort a contribué à faire du leader congolais un héros national en RD Congo et une icône du panafricanisme et de l'histoire des indépendances africaines. Patrice Lumumba reste gravé dans les mémoires. A l'heure de la commémoration de l'anniversaire de son décès il y a 60 ans, revenons sur trois questions qui nous permettent de comprendre l'homme et sa lutte pour l'indépendance de son pays. Lire l'intégralité du Texte sur BBC Afrique

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});